



REUTERS Redifoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITA EVACUADOS. Tokio, Nov. 24 (Reuters). El primer ministro japonés, Yasuhiro Nakasone, visitó hoy a centenares de familias que fueron evacuadas de

los alrededores del volcán Mihamara, en la Isla de Oshima, 130 kilómetros al sur de Tokio. La evacuación se realizó a raíz de una erupción volcánica.

Gran Bretaña reitera no negociar Malvinas

Nueva York, Nov. 24 (DPA). Gran Bretaña reiteró hoy ante la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas, su decisión de negociar cualquier tema con Argentina excepto la cuestión de soberanía sobre las islas Malvinas.

El embajador John Thomson, dijo que el Gobierno argentino ha subordinado su política con el Reino Unido a la búsqueda

de la soberanía sobre las Malvinas, "mediante la explotación de la herencia de desconfianza y tensión" dejada por la dictadura militar anterior.

Al rechazar la cuestión de soberanía como tema de posible discusión, antepuso el derecho de autodeterminación de los malvinenses y aseguró que su país está comprometido en su defensa.

Una semana de plazo a comunistas filipinos

Manila, Filipinas, Nov. 24 (UPI). Con la idea de "comenzar de nuevo" y en una súbita muestra de su vigor político la presidenta Corazón Aquino pidió la renuncia a todo su gabinete, destituyó al conflictivo Ministro de Defensa Juan Ponce Enrile y dio una semana de plazo a los comu-

nistas para que acuerden la paz con su gobierno.

El jefe de las Fuerzas Armadas Filipinas, General Fidel Ramos, dijo que fue "abortado sin pérdidas de vidas" los planes de un golpe de estado en el que estaban involucrados poli-

—Pasa a la página 21—

Medida contraria a un "paquetazo" en México

México, Nov. 24 (AP). Con reducciones de precios de hasta el 50 por ciento en 26 productos básicos en todo el país se inicia hoy el "programa para abaratar básicos", anunció el gobierno.

El objetivo del programa es reducir presiones inflacionarias y fortalecer la

defensa al poder adquisitivo de los salarios en todo el país, dijo ayer Jesús Sánchez Jiménez, Subsecretario de Comercio Interior de la Secretaría de Comercio y Fomento Industrial.

Sánchez Jiménez anunció que desde hoy se incremen-

—Pasa a la página 25—

Gabinete filipino se libra de uno de los "tres puñales"

Manila, Nov. 24 (UPI). El gobierno de la presidenta Corazón Aquino se libró de "una de las tres dagas apuntadas contra su corazón", con la renuncia del ministro de Defensa, Juan Ponce Enrile, pero aún debe lidiar con las "dagas" de la guerrilla y la crisis económica, dijo el lunes el vocero presidencial Teodoro Benigno.

Pero mientras Benigno daba cuenta de un intento de golpe militar el sábado, que provocó la salida de Enrile del gabinete el domingo, el nuevo ministro de Defensa, Rafael Nieto, decía que el complot "es aún un rumor".



REUTERS Redifoto para LA PRENSA GRAFICA

REITERA. París, Nov. 24 (Reuters). El presidente Francois Mitterrand, reiteró hoy la política de su gobierno hacia el terrorismo. "Jamás negociaremos con ellos", dijo.

Comisión de la SIP hacia Chile

Caracas, Nov. 24 (AP). Una comisión de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) viajará mañana a Santiago de Chile para entrevistarse con autoridades del gobierno, así como con periodistas y representantes de la prensa en ese país, informó hoy el vicepresidente del Comité de Libertad de Expresión de esa organización, Miguel Henrique Otero.

La comisión proyecta observar de una manera directa los problemas que confronta la libertad de expresión en ese país, dijo Otero, quien también es diputado independiente en el Parlamento ve-

nezolano.

La comisión está integrada por varios dirigentes de la organización regional, entre ellos el presidente del Comité de Libertad de Expresión, Wilbur Landrey, quien partirá directamente de Estados Unidos, dijo Otero.

El grupo ha solicitado una audiencia con el Ministro del Interior y espera reunirse con representantes de revistas clausuradas por el gobierno chileno.

"Los problemas de la libertad de expresión en Chile son ampliamente conocidos

—Pasa a la página 19—

CEE quiere superar el conflicto con EU

Bruselas, Nov. 24 (DPA). El Consejo de Ministros del Exterior de la Comunidad Europea, reunido hoy en Bruselas reiteró la disposición de la CEE a superar el conflicto comercial con Estados Unidos, apoyando además a la comisión de la CEE en las difíciles negociaciones que

lleva a cabo con Washing-

ton. El comisario de Comercio Exterior de la CEE, Willy de Clercq, informó hoy que sus negociaciones con el delegado de comercio norteamericano Clayton Yeuter "transcurrieron hasta ahora de modo totalmente negativo".

Orden de Hermanas de la Caridad en Nicaragua

Managua, Nov. 24 (AP). La Orden de las Hermanas de la Caridad, fundada por la Madre Teresa de Calcuta —Premio Nobel de la Paz 1979—, se establecerá en Nicaragua, según se anunció oficialmente aquí. La decisión del gobierno

en ese sentido fue transmitida anoche por el presidente Daniel Ortega Saavedra a la Madre Teresa, durante una entrevista.

El diario "Barricada", vocero del Frente Sandi-

—Pasa a la página 29—

Revelan presencia del Director CIA en el país

San Salvador, Nov. 24 (DPA). El director de la Agencia Central de Inteligencia (CIA) de Estados Unidos, William Casey, visitó la semana pasada El Salvador según lo confirmaron a DPA fuentes diplomáticas.

La presencia del personaje norteamericano, AP. Redifoto para LA PRENSA GRAFICA

acompañado de un equipo asesor, se mantuvo en el más estricto secreto hasta que trascendió ayer.

Casey, según las fuentes, se habría entrevistado con el embajador norteamericano en El Salvador Edwin Corr, quien viajó la misma

—Pasa a la página 25—



FUNERALES. Durban, Sudáfrica, Nov. 24 (AP). Un miembro de la Unión Sindical, con una réplica de un fusil R-1, da protección a sus compañeros durante el funeral de Joseph Ndhlovu, de 23 años, que fuera abatido a tiros por la policía. En el incidente, en un suburbio de Durban, resultaron varios heridos.

Elliot Abrams enfoca ayuda de EU a Contras

Washington, Nov. 24 (DPA). El secretario de Estado Adjunto para Asuntos Interamericanos, Elliot Abrams, afirmó hoy que si fuera necesario la administración conseguirá que el Congreso renueve la ayuda a los rebeldes anticomunistas pese a que sus dos Cámaras están ahora controladas por el Partido Demócrata.

Abrams dijo asimismo que los cien millones de dólares autorizados por el Capitolio con ese propósito son suficientes para ejecutar el corriente programa de asistencia a "los contras" y no harán falta fondos adicionales durante el presente año fiscal, que finaliza en octubre de 1987.

En ese sentido, recordó que esos fondos fueron aprobados por una Cámara Baja controlada por los demócratas no tener dudas de que si fueran necesarios la administra-

ción conseguirá nuevos recursos de un Congreso enteramente controlado por los demócratas.

Respondiendo preguntas mayormente hostiles sobre política centroamericana formuladas desde Oslo, Copenhague, Estocolmo, Helsinki y Reikiavik durante un programa de Worldnet, la Red de TV del Servicio Cultural y Noticioso de Estados Unidos, Abrams defendió con firmeza la ayuda del gobierno norteamericano a los Contras.

Abrams sostuvo que los rebeldes tiene gran apoyo dentro de Nicaragua y que de otra forma no hubieran podido sobrevivir sin la asistencia de Estados Unidos, suspendida durante más de dos años.

"Si los sandinistas están tan seguros de que los Con-

—Pasa a la página 21—